



▶ SE DISCUTIRÁ Y APROBARÁ REFORMA MARTES Y MIÉRCOLES: MONREAL P. 4

## ARRANCA DISCUSIÓN DE REFORMA AL PODER JUDICIAL, ANUNCIA RICARDO MONREAL

**PESE A** los amparos y el paro de trabajadores en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, anunció que este martes y miércoles se discutirá y aprobará la reforma al Poder Judicial, tanto en lo general como en lo particular.

Este martes se discutirá en lo general, en una sesión larga, adelantó, y al día siguiente, otra vez habrá una discusión en lo particular.

Luego la reforma será enviada al Senado de la República para su consideración.

Señaló que se harán modificaciones a la boleta de elección o forma de votar.



**Aseguró que** hay modificaciones al dictamen. Cuartoscuro

Este martes añadió que se espera que haya comisiones de los tres poderes para elegir a sus candidatos y revisar currículums y experiencia.

Aseguró que hay modificaciones al dictamen, y descartó que se pueda

posponer la discusión y votación.

En relación con la presentación de un juicio político y una queja ante el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) contra los dos jueces que intentaron obstaculizar la discusión y la declaratoria de publicidad el 1 de septiembre, el coordinador de Morena anunció que sugerirá a sus compañeros de bancada y aliados en la cámara baja que se utilice este recurso para apoyar la discusión de la Reforma. De esta manera, los jueces en cuestión tendrán un respiro, ya que la atención se centrará en el debate de la Reforma en la cámara baja.

De igual manera, Monreal Ávila también habló de la presentación de juicio político, y también queja ante el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), contra de los dos jueces que la semana pasada intentaron frenar la discusión, en los que dijo no será fast track sino con prudencia, civilidad y razones.

**Claudia Bolaños**